



土中の絆

土成中学校通信

R4年度 No.6

6月6日発行



イチロー選手の名言から学べること！



いよいよ、6月11日（土）から総合体育大会が始まります。各部活動とも大会に向けて最後の仕上げに入っていて、練習にも力が入っています。アメリカ大リーグでは、大谷選手の活躍が頻繁に報道されており注目を浴びています。数年前に引退しましたが、大谷選手と肩を並べるぐらい、日本やアメリカの野球界で活躍したイチロー選手の名言を今回は取り上げてみます。

夢を掴むことは！

夢を掴むことというのは 一気には出来ません。
小さなことを積み重ねることで いつの日か信じられないような力を出せるようになっていきます。

努力の結果ゆえの天才！

努力せずに 何かできるようになる人のことを「天才」というのなら、僕はそうじゃない。
努力した結果、何かができるようになる人のことを「天才」というのなら、僕はそうだと思う。
人が僕のことを、努力もせずに打てるんだと思うなら、それは間違いです。

なぜ努力をするのか？

そりゃ、僕だって勉強や野球の練習は嫌いですよ。
誰だってそうじゃないですか。つらいし、大抵はつまらないことの繰り返し。
でも、僕は子供のころから、目標を持って努力するのが好きなんです。
だってその努力が結果として出るのは、うれしいじゃないですか。

このように、一流のスポーツ選手の話を知ると、どの世界にも通じる人生哲学を持っていることがよくわかります。目標を達成するために、良いと思う練習方法を懸命に考え、地道にやり抜く。苦しさに耐えながら課題を乗り越えていく。そのような中で身に付けてきた生き方や考え方だと思います。彼らの話からは、単調な練習や勉強をひたすらやり抜く力も、すごい才能だということに気づかされます。